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Dipartimento Giustizia Minorile
DIREZIONE GENERALE DEL PERSONALE E DELLA FORMAZIONE

UFFICIO I - Amministrazione del personale di Polizia Penitenziaria

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 31 .07.2007
Con le OO.SS. COMPARTO STCUREZJ.A

ll giorno 31 luglio 2007 alle ore 10.20 si è svolta presso la sede del Centro
Amministrativo "Altavista" di via del Gonfalone in Roma la riunione convocata
!a! Capo del Dipartimento con nota del 27.07.2007, con i rappresentanti delle
OO.SS. di comparto sicurezza.

O.d.G: Definizione della procedura per I'interpello nazionale per i trasferimenti
a domanda del personale di Polizia Penitenziaria dal settore per adulti
al settore minorile;
Assegnazione di n.45 Agenti di Polizia Penitenziaria (ex Ausiliari).

Sono presenti per la parte pubblica:
ll Direttore Generale del Personale e della Formazione dr. Luigi Dl MAURO, il dr.
Cosimo DELLISANTI

Sono presenti per le OO.SS. sono presenti:
Sig. Gianluca Sciarotta per il S.A.P.Pe.
Sig. Leo Beneduci, per I'O.S.A.P.P.
Sig. Marco Mammucari per la C.l.S.L. - F.p.S. lp.p.
Sig. Eugenio Sarno, Sig. Daniele Nicastrini, Sig. Eugenio Ferrandino per la
u. l .L . -P.A. tP.P.
sig. Francesco Quinti , sig.corrado Verrecchiia per la c.G.l.L. - F.p./p.p.
Sig. Claudio Prete, Sig. Massimiliano Troiano per il Si.N.A.p.pe
Sig. Aurel io Morgi l lo per l 'F.S.A. C.N.p.p.
Sig. Antonio Savino; Sig.Pino Caprio per il Si.A.p.pe.
Sig. Moretti Giuseppe per I'U.S.P.P.

L'o.s. si.A.L.Pe. - A.s.l.A. si presenta aile ore 11,2s, rappresentante sig.
Lanza Francesco

L's.A.G. seppur regolarmente convocata non è presenti all'incontro

La riunioneinizia alle ore 10.20.
Dopo i saluti il Direttore Generale dr. Di Mauro Luigi ha aperto la discussione in
merito alla definizione della procedura per I'interpello nazionale per i
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DIREZIONE GENERALE DEL PERSONALE E DELLA FORMAZIONE
UFFICIO I - Amministrazione del personale di Polizia Penitenziaria

trasferimenti a domanda del personale di Polizia Penitenziaria dal settore per
adulti al settore minorile lasciando la parola alle OO.SS.

ll Rappresentante della U.l.L. sig. Eugenio Sarno auspica che per le prossime
convocazioni I'informazione preventiva sia inviata con congruo anticipo. Chiede
di sapere quali saranno i criteri di selezione per i 45 neo Agenti di Pol.Pen. che
saranno assegnati agli lstituti Minorili, chiede inoltre di conoscere da dove
saranno attinte le 8 unità femminili e dove saranno assegnate. Chiede di
conoscere quali sono i posti a concorso per ogni sede minorile per le 45 unità in
mobilità con I'interpello. Suggerisce di integrare I'infomativa anche con le sedi
ed i posti da coprire con la mobilità legata all'interpello.

Prende la parola il rappresentante dell 'o.S.A.P.P. Sig. Leo Beneduci Ía
presente che individuati i 98 posti da coprire si dovrà fare un interpello, i posti di
risulta che si renderanno vacanti a seguito della mobilità interna dovranno
essere destinati ai nuovi entrati. Fa presente che l'interpello, evidenziati gli
incrementi, deve riguardare sia il personale degli adufE-che dei minori con una
ulteriore precisazione quella di consentire al personale dei minori di rientrare se
interessato negli lstituti per adulti. Per l 'o.S.A.P.P. sarebbe, pertanto, opportuno
in seguito definire la procedura per consentire al personale dei minori di
transitare nel settore per adulti. La proposta è quella di incrementare i posti
disponibili per la mobilità interna almeno fino a 55 - 60 posti con una
conseguente riduzione degli ex ausiliari. Le unità femminili possono essere
assunte solo attingendo da coloro che hanno effettuato servizio militare, ciò
determina un limite al numero di coloro che potranno essere arruolate nella
Pol.Pen. Si dubita che con I'attuale carenza di personale si potranno trovare le
8 unità femminili. Propone, quindi, che la Giustizia Minorile unitamente
all'Amm.ne Penitenziaria si facciano promotori di una iniziativa diretta
all'autorità politica perchè si possa trovare la soluzione normativa al limite
imposto dalla legge per le assunzioni nel settore. Osserva, inoltre, che
I'O.S.A.P.P. si era mostrata contraria ad una sanatoria dei distacchi, si
evidenzia però la possibilità che il personale distaccato da svariati anni possa
essere assegnato definitivamente in alternativa al personale di nuova
assunzione. ll Rappresentante dell 'O.S.A.P.P. fa presente che non sarebbe
contraria che in luogo dell ' di neo assunti la Giustizia Minorile con
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Dipartimento Giustizia Minorile
DIREZIONE GENERALE DEL PERSONALE E DELLA FORMAZIONE

UFFICIO I - Amministrazione del personale di Polizia Penitenziaria

Prende la parola il rappresentante del Si.N.A.P.Pe sig. Claudio prete, il quale fa
presente che nell'interpello non sono stati indicati i sèrvizi periferici Centii per ta
Giustizia Minorile e Scuole di Formazione per Minori. Chiede chiarimenti sulla
posizione dell ' l.P.M. di Lecce che attualemnte risulta sospeso. Chiede di sapere
quali sono i criteri per il transito negli lstituti Minorili, in particolare insiste sulla
necessità che il personale che abbia prestato servizio negli lstituti Minorili possa
vantare un titolo di credito e di preferenza rispetto agli altri per la specifica
professionalità acq uisita.

Prende la parola il rappresentante della C.l.S.L. Sig. Marco Mammucari, chiede
di sapere se i posti previsti per I'assegnazione dei 45 ex ausiliari siano reali
incrementi e se nei posti individuati siano state tenute in considerazione le
necessità della Giustizia Minorile per i trasferimenti del personale già in servizio.
Chiede in relazione agli organici se gli 89 distaccati dal DAP comfiensano quelli
dei minori che sono distaccati al DAP. Se i distaccati rientreranno al D.A.p.
I'incremento non ci sarà. Chiede pertanto un intervento dei Capi Dipartimento
per un chiarimento sulle procedeure.

Prende la parola il rappresentante della CGIL sig. Francesco Quinti, fa presente
che c'è confusione sulle procedure. L'interpello dovrebbe essere aperto a tutti
non si comprende pertanto l'assunto del punto 4 della terza pagina
dell'interpello. Si concorda sulla necessità fatta presente dalle altre OO.S5. Oi
conoscere le sedi dei g8 e si concorda inoltre di procedere alla mobilità del
pesonale già effettivo e successivamente sui posti di risulta assegnare i neo
agenti ex ausiliari. Per quanto attiene gli incrementi se il D.A.P. recupera i
distaccati anche la Giustizia Minorile dovrebbe muoversi in tale senso, gli
incrementi quindi sarebbero reali. Chiede di rivedere il criteri previsti dal D.M.
del 1993. Chiede inoltre che la Giustizia Minorile e I'Amministrazione
Penitenziaria rivedano icriteri del p.D.G. del 1g9g.

ll Dr. Di Mauro fa presente che la proposta di rivedere la normativa potrà essere
presa in considerazione dopo che sarà superato il momento contigente attuale
di risolvere la situazione dell ' interpello, condividendone pea quanto di
competenza i contenuti della rivisitazione della normativa.

Prende la parola il rappresentate del Si.A.p.pe Sig.
quanto rappresentato dalle OO.SS. UlL, OSApp,
incontro con il Capo Dipartimento Dr.ssa Cavalto,
medesima le problematiche in precedenza.
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Dipartimento Giustizia Minorile
DIREZIONE GENERALE DEL PERSONALE E DELLA FORMAZIONE

UFFICIO I - Amministrazione del personale di polizia penitenziaria
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Prende la parola il rappresentante dell 'u.S.p.p. sig. Giuseppe Moretti, _ 3
conividide le posizioni delle altre OO.SS., e ritiene che le procedure debbano \
essere concordate con l'Amministrazione Penitenziaria. Chiede di effettuare
una verifica affinchè venga resa trasparente questa operazione e stabilito quale
sia l'incremento netto di personale. E' d'accordo sulla eliminazione della
graduatoria dell'interpello vecchio in quanto le singole posizioni del personale
possono essere cambiate.

Prende la parola il rappresentante del Si.A.L.Pe. Sig. Lanza Francesco, chiede
di rivedere le piattaforme organizzatwe dei C.P.A. Chiede di sanare idistaccati
ed effettuare I'interpello per avere un incremento reale.

ll Dr. Di Mauro fa presente che è intendimento dell'Amministrazione della
Giustizia Minorile completare l'organico del contingente minorile arrivando alle
1000 unità. Per quanto attiene l'incremento abbiamo allo stato realtzzato un
incremento positivo delle unità in questione. Evidenzia che una sorta di accordo
migliorativo, sostanzialmente, è stato comunque raggiunto con il D.A.p. in
quanto la percentuale di scopertura finale dell'organico risulta inferiore a quella
di prima. E' comunque intenzione dell 'Amministrazione chiedere al D.A.p.
I'ulteriore asegnazione si da ottimizzare I'organico.

La C.G.l.L. chiede un nuovo incontro congiunto con
Giustizia Minorile e I'Amministrazione Penitenziaria al
chiarezza su lle problemtiche emerse.

f l Si.A.P.Pe lascia iltavolo alle ore 12.30.

l'Amministrazione della
fine di avere maooi

ll dr. Di Mauro fa presente che per coordinarsi con il D.A.P. servono strumenti
negoziali diversi, e che sarà verificata la possibilità di un incontro congiunto tra
le due Amministrazioni e le OO.SS.

Le parti presenti prendono atto di quanto sopra.
La riunione termina alle ore 12.40.

ll presente verbale, previa
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